



Regierungsratsbeschluss vom 07. September 2021

Ständerat; Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie; Teilrevision des Raumplanungsgesetzes (2. Etappe mit Gegenvorschlag zur Landschaftsinitiative); Vernehmlassung

P210684

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Raumentwicklung.

Begründung

Der Gesetzesentwurf der 2. Etappe der Teilrevision des Raumplanungsgesetzes stellt den Gegenvorschlag zur eidgenössischen Volksinitiative «Gegen die Verbauung unserer Landschaft (Landschaftsinitiative)» dar. Die Landschaftsinitiative sieht unter anderem vor, dass das raumplanerische Grundprinzip der Trennung von Baugebiet und Nichtbaugebiet neu ausdrücklich in der Bundesverfassung verankert werden soll. Mit der vorgeschlagenen Teilrevision des Raumplanungsgesetzes wird dem Anliegen der Initianten Rechnung getragen. Aus Sicht des Kantons Basel-Stadt ist die Vorlage grundsätzlich zu begrüßen, sollte aber insbesondere hinsichtlich des Trennungsgrundsatzes noch geschärft werden.

